
Cabildea Segob con IP cédula de identidad
pleno apoyo por costos económicos en créditoy
este año el primer registro
^Acciones legales del SAT vs Eduardo Morales por IVA e ISR

y Aviacsa sin comprobar aún saldo a favor esta semana
SCT Edomex rubrican para Suburbano 3 ya con alimentadoras
Concamin Canadntra por otro esquema para luz

frrnRAS DE QUE el 28 de julioI el presidente Felipe Calderón
I dio a conocer que se intro
l dudrá un Sistema de Iden

tidad Único sustentado en una base
de datos nacional Segob ha iniciado
una serie de presentaciones inclui
dos representantes de la IP

Alas allá de las bondades para la segundad de una
identificación segura y libre de duplicidades en lo
económico el asunto tendrá enorme trascendencia
por lo que de antemano el sector privado apoyará
con todo

El titular de Segob se ha reunido con miembros
del CCE que comanda Armando Paredes con los
grupos encajados en el CMHN a cargo de Claudio X
González ANTAD que preside Vicente Yáñez ABM
de Ignacio Deschamps con el apoyo de Luis Robles
Maja y AMES de Juan Ignacio Gi Antón

Lo curioso es que el Sistema de Identidad Único
es un viejo expediente que estaba archivado en Se
gob desde el sexenio de Ernesto ZedMo y que por ra
zones inexplicables fue eludido mientras que en el
país se ha hecho común el que un delincuente al ser
atrapadocuente con 304 identidades perfectamen
te acreditables

Empresarios que evitan el pago de sus obligacio
nes fiscales o que están al margen de la ley ni si
quiera requieren de un prestanombres puesto
que pueden actuar con otra identidad su compa
dre para lo que les convenga con acta de nadmien
to Ucencia pasaporte y credencial del IFE

Estoha carcomido lacredibilidadde nuestras ins
tituciones factor que todos los años evalúa el Foro
Económico Mundial y en el que México se ha su
mergido en el escalón 60 de 135 naciones

Imagine la dificultad para un banco para acredi
tar laentregadeuncrédito auncliente Si éstebusca
incumplir el tema de la identidad le da ventaja

Un banco descubrió que en su base de datos po

see medio millón de clientes con sexo equivocado
por aquello de los nombres que se utilizan indistin
tamente parahombres ymujeres Lamismaproble
mática enfrentan las aseguradoras para las pólizas
de vida

La incertidumbre sobre la identidad incide en el

costo del dinero es decir el nivel de las tasas de cré
dito y de las primas de seguro

La intenciónde Segobde Femando Gómez Mont es
crearunabase de datos de todos ypara todos que
no es el caso de la que maneja el IFE a cargo de Leo

nardo Valdez que por su naturaleza se creó cerrada
Se conectará a los libros del Registro Civil y la
CURP lo que permitirá un acceso expedito para
identificar a cualquier mexicano

Los únicos datos de la cédula serán nombre de la

persona fechade nacimiento descripción facial y lo
más importante los biogenéücos huellas dactilares
de los dedos de las manos e iris de los ojos

La idea es quegradualmente las instituciones cer
tifiquen la identidad de un sujeto sin temor a equi
vocación En el mundo GB España o Israel tienen
grandes avances

El listado se manejará por aparte al del IFE si
tuación que ya se ha discutido con Segob

El costo del proyecto andará en 3 mil millones de
pesos y el grueso de la erogación se hará este 2009
y algo en 2010 para los equipos requeridos

La intención es entregar la primera cédula este
año y gradualmente recabar la información del uni
verso de mexicanos tanto los que viven aquí como
los del exterior al obtener una Ucencia pasaporte o
algún otro trámite

No descarte que se busque dislocar el esfuerzo
dada la cantidad de intereses que se verán afecta
dos Sólo considere la transparencia que se alcan
zará para el reparto de los programas sociales Por
lo pronto enIP e incluso con algunos gobernadores
la recepción al esfuerzo va por buen camino
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y y LA NOVEDAD en el caso de Aviacsa es
~~Tr I queelSATdeAKrodoGutíérrezOftizMe

na ya ha iniciado algunos procedimientos de carác
ter legal contra el director de esa línea aérea Eduardo
Morales Mega El asunto se vincula a la omisión del
entero del IVA y de aparentes irregularidades en el
ISR Por lo demás la aerolínea aúnno ha documen
tado el supuesto saldo a favor que aseguró ante la
opinión pública tener El SAT tuvo contactos para
revisar el asunto pero sin respuesta posterior
Aviacsapretendía que el supuesto saldo a favor se le
compensara al pago de derechos pendiente con SE
NEAM de Agustín Areteno La petición es improce

dente puestoque conforme al artículo 23 del código
fiscal ninguna compensación de impuestos puede
realizarse con un derecho en este caso sería con el
vinculado al uso del espacio aéreo

w A HORA SÍ ESTA semana SCT que en
~~Tr z cabeza Juan Mofinar y el Edomexa cargo

de Enrique Peña Nieto podrían suscribir el convenio
relacionado con la licitación del Sistema 3 del Su
burbanoque operará enelValle de Méxicoenun tra
mo de 30 4 kilómetros de Chalco a Netzahualcóyo
tl En junio como le platiqué SCTy esa entidad lle
garon a un arreglo en el que se eliminaron algunas
estaciones y se redujeron puentes y estructuras ele
vadas De esta manera se absorbió el impacto de la
devaluación para quedar con una inversión total de
13 mil 703 millones de pesos En el arreglo parti
ciparon la subsecretaría del ramo a cargo de Hum
berto Treviño el subsecretario de SHCP Alejandro
Wemer Banobras que lleva Alonso Garda Tamés y
Fonadin de Federico Patino Entre los temas pen
dientes estaba el de las rutas alimentadoras para ese
suburbano que fue uno de los temas que no se pu
lieron muy bien con el Sistema 1 así como el esta
blecimiento de compromisos de no competencia de
otros sistemas Se espera estar listos para que en
septiembre se presenten las ofertas Están más que
puestas ICA de Bernardo Quintana con CAF de Ma
ximlano Zurita y Boiribardier de Ravio Díaz Mirón
con Global Via y ADO de José Antonio Muñiz

w A UNQUEPORAHORAlalP aceptó con
Xa resignación el alza de más del 13 por

ciento en agosto de las tarifas de CFE que lleva Al
fredo Oías Ayub y las de LyFC de Jorge Gutiérrez el
tema es probable suba de tono puesto que el incre
mento se vincula al cambio de fórmula a partir de
enero Hoy si hay un incremento del combustóleo y
gas natural en el mes previo se refleja el siguiente
Antes se consideraba un promedio de los últimos 3
o 4 meses Sener de Georgina Kessel hizo entonces
el anuncio con fanfarrias ya que al
coincidir con una baja en los com
busübles el cambio generó un des ^^^^H
cuento del 20 por ciento Desde en ^^^^h
tonces la industria no ha quitado el ^^^^H
dedo del renglón de regresar al es ^^^^V
quema anterior El tema es prioridad ^^^^M
en la Concamin de Salomón Presbur ^^^^m
ger y en la Canacintra a cargo de Mi ^^^m
gud Marón 	^b^bV

LA NOVEDAD EN EL CASO DE

AVIACSA ES QUE EL SAT YA
HA INICIADO ALGUNOS PROCEDI

MIENTOS DE CARÁCTER LEGAL
CONTRA EL DIRECTOR DE ESA LÍ
NEA AÉREA EL ASUNTO SE VIN
CULA A LA OMISIÓN DEL ENTERO

DEL IVA Y DE APARENTES IRRE

GULARIDADES EN EL ISR POR LO

DEMÁS LA AEROLÍNEA AÚN NO HA
DOCUMENTADO EL SUPUESTO SAL

DO A FAVOR QUE ASEGURÓ ANTE
LA OPINIÓN PÚBLICA TENER

 CP.  2009.08.10


